

*Nos toca exigir justicia climática,  
afirma vicepresidenta  
nicaragüense*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 9 oct (RHC) La vicepresidenta nicaragüense, Rosario Murillo, comentó sobre los desastres naturales provocados por los distintos fenómenos ambientales que afectan hoy día al planeta y afirmó que toca exigir justicia climática.

“Es verdad que estamos viendo desastres en todas partes del orbe, es la locura climática, es la injusticia climática para la que no ha habido reparación en el mundo”, manifestó la vicemandataria en medios de prensa del poder ciudadano.

La alta dirigente sandinista aludió al padecimiento de los pueblos como resultado de la depredación y el salvajismo con la madre naturaleza y agregó que a estas alturas de la vida toca restaurar.

Murillo mostró solidaridad y envió sus oraciones a las familias afectadas tras el paso del huracán Helene que a finales de septiembre provocó severos daños en varias zonas de Estados Unidos, México y Cuba.

“Nuestro pensamiento y oraciones para las familias de la Florida (Estados Unidos), del Caribe, de algunas zonas de Cuba, familias de México donde también estuvo este pernicioso huracán categoría cuatro”, expresó la vicepresidenta.

Esa misma zona se mantiene en alertas tras la reciente formación en el golfo de México del huracán Milton ahora de categoría cinco, cuya trayectoria también podría afectar la Florida. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367043-nos-toca-exigir-justicia-climatica-afirma-vicepresidenta-nicaraguense>



**Radio Habana Cuba**